

Metz-Le Donon-Metz à vélo : grand braquet le 8 juin

La randonnée cycliste à vélo de course Guy-Cividin, soit Metz-Le Donon-Metz en une journée, est organisée depuis plus de trente ans par PSA Peugeot-Citroën. Cyclistes de tout âge, inscrivez-vous.

Dans le monde du cyclisme, la Guy-Cividin est l'autre nom de la course en pello-

ton Metz-Le Donon-Metz.

Fondée il y a trente-deux ans par le regretté Guy Cividin et ses

trois copains, tous salariés de PSA Peugeot-Citroën de Trémery et membres de l'Union sport et

loisirs de ce groupe automobile, la course cycliste est un grand rendez-vous régional et international des amoureux de la petite reine.

Sébastien Cividin, fils de Guy, est venu il y a quelques jours chez Marianne Walas, marchande de cycles messine et sponsor de la course depuis toujours. Sébastien, Maria Casoli et Gérard Moreno, de PSA, préparent cette course qui aura lieu cette année le 8 juin.

Sébastien raconte : « Mon père et ses amis avaient décidé de faire une randonnée cycliste à vélo de course vers le Donon. De fil en aiguille, cette sortie, à laquelle j'ai participé dès mes jeunes années, a été reconduite et élargie aux deux usines du groupe PSA Peugeot-Citroën, Metz-Borny et Trémery ». Depuis toujours, Marianne Walas, infatigable et toujours aussi enthousiaste malgré le poids des ans, monte dans la camionnette d'assistance avec le mécanicien, Thierry Trur, qui lui-même a pris la relève du jeune retraité Jean-Claude. En tout,

cent cinquante cyclistes, hommes, femmes et enfants, s'élançant sur la route avec la ligne bleue des Vosges en ligne de mire. Il n'y a pas de limite d'âge, « le plus ancien l'an dernier était âgé de 82 ans », soulignent les chevilles ouvrières de la course. Soixante bénévoles des deux sites PSA s'activent pour faire en sorte que la fête soit un succès. Les participants et leurs familles déjeuneront à Abreschwiller, dans une cantine extérieure. Il n'y a pas de classement. C'est l'amitié et l'amour du sport cyclistes qui sont les grands gagnants de l'épreuve. Une rando pédestre et une autre en roller accompagnent la sortie à vélo.

Le départ de la 32^e Guy-Cividin aura lieu le 8 juin devant l'usine PSA de Borny, boulevard Solidarité.

Il est temps de s'inscrire auprès de :
maria.casoli@mpsa.com
ou au magasin Walas,
rue Haute-Seille, à Metz.

Christine LECLERCQ.



Marianne Walas, le sponsor, Alexis Trur, champion de Meurthe-et-Moselle, Sébastien Cividin, fils du fondateur de la course, Thierry Trur, mécanicien (et père d'Alexis), Maria Casoli et Gérard Moreno, de PSA. Photo Marc WIRTZ